
23 かさま市議会だより

市内施設の現地調査を実施しました
－常任委員会の事務調査報告－

　　市議会には 4つの常任委員会があり、議員はいずれかの委員会に所属することになっています。

　　ここでは、閉会中や休会中に実施した常任委員会の事務調査を報告します。

総務委員会
調査日程：７月 10日（月）

調査箇所： 友部駅橋上化／畜産試験場跡地／友部地方広域環境組合／旧岩間町役

場跡地／岩間給食センター／岩間支所／笠間支所／消防本部／笠間給

食センター／消防本部

　19年度完成に向けて工事が進められている「友部駅橋上化」について、小雨

降る中、現地において JR水戸支社の担当者から事業概要の説明を受け、委員一

同笠間市の玄関口である「友部駅橋上化」の早期完成に改めて関心を払いました。

　畜産試験場跡地では、企画政策課の担当者から県との現在協議が進められてい

る状況などについて説明を受けました。

　友部地方広域環境組合では、ゴミの搬入量の推移、リサイクルセンターの経営

状況などについて細部にわたり説明を受けました。笠間市民の財産と生命を預かっている消防本部では、集中管理している

通信指令室の状況について署員から説明を受けるなどして、主な市内施設の現地調査を終了しました。

 産業経済委員会
調査日程：6月 8日（木）

調査箇所： いこいの家「はなさか」／愛宕山スカイロッジ／クラインガルテン／

笠間工芸の丘／エコフロンティアかさま

　滞在型市民農園として県内外から入居希望者が殺到している「クラインガルテ

ン」。毎週土曜日に来て日曜日の夕方に帰るという入居者の話を聴くと、「ここに

来るのが楽しく、生きがいを感じる」といった言葉に、委員一同は「土に触れる

機会が少ない都会の人の生活を垣間見ることができました。」とのこと。

　公共処分場の「エコフロンティアかさま」では、職員から溶融処理施設・管理

棟兼環境学習施設・浸出水処理施設などの概要説明を受け、施設の大きさに委員

一同感銘を受ました。

土木建設委員会
調査日程：５月 22日（月）

調査箇所：友部駅自由通路／岩間駅東地区／北関東自動車道路

　　　　　（唐桶山トンネル・笠間 IC）／笠間市内荒町駅前線

　北関東経済の大動脈として建設工事が進められている「北関東自動車道路唐桶

山トンネル・笠間 ICの建設現場では、水戸土木事務所と現場事務所の担当者か

ら工事の内容や進捗状況について説明を受け、国内景気の回復を図る上からも早

期完成を願いました。

文教厚生委員会は、今後、市内学校訪問や市内施設の調査を予定しています。
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